



Die Schönstatt-Jugend auf dem Weg zum Jubiläum

NEWSLETTER #6

18. Juni 2014

"Wir starten für Schönstatt!"

Wir tragen das Feuer in die Zukunft

Der Heilige Geist war spürbar in den Tagen um Pfingsten: zum Einen, weil die deutsche MJF am Ursprungsort mit ca. 500 Marienaposteln über Pfingsten 100 Jahre Schönstatt feierte. Buntes Treiben und viel Spaß hatten die Mädchen bei einer Spielstraße, einem Musical, gemeinsamen Gebets- und Gottesdienstzeiten am Urheiligtum. Am Ende wurde deutlich: Wir sind die Zukunft Schönstatts. Viele der Mädchen waren zum ersten Mal am Ursprungsort. Zum Schluss stand die Aussage: „Wir kommen wieder“. Aus Ecuador erhielten wir Nachricht, dass das Motto „Wir starten für Schönstatt“ das Organisationsteam der Jubiläumsfeierlichkeiten im dortigen Land entzündete. Sie haben sich ihre Startnummer bereits abgeholt. Bist auch du bereit für Schönstatt an den Start zu gehen?

Vorgeschmack



Beim Schuhe anziehen... (m)ein Gedanke



Werde heute und nicht morgen ein/e HeldIn!

Als internationale Schönstatt-Jugend machen wir uns jeden Monat mit einem neuen Vorsatz auf den Weg.

On your marks! Get Set! Go!

Von 19. bis 22. Juni trifft sich das Team Jugend 2014 um weiter voranzukommen in ihren Planungen. Die Teams Vigil, Programm, Logistik, Dekoration und das Team für die Nächte der Jugend sind bei den Vorbereitungen dabei. Konkret heißt das: wir verarbeiten das Holz der alten Bäume vom Urheiligtum, drehen Videos, schreiben Texte, sammeln Kugelschreiber, nähen Säckchen und zu guter Letzt schauen wir natürlich gemeinsam die WM!

Samstagnacht, am 18. Oktober wird das kulturelle Jugend- und Helfertest stattfinden, wir laden dich ein darüber nachzudenken was DEIN Land/ DEINE Diözese präsentieren könnte, jeder wird 3 bis 5 Minuten dafür Zeit haben und es dürfen 30 bis 40 Personen deines Landes mitmachen. Du hast eine Idee melde dich bei youth@schoenstatt2014.org

Ein außergewöhnlicher Monat: Es ist WM-Zeit! Spanien hat bereits 5:1 verloren, Chile 3:1 gewonnen – spannende Momente, denn gemeinsam erleben wir Hochs und Tiefs. In diesen Tagen lernen wir viel von den Kulturen der anderen. Nicht nur beim Public Viewing im Bundesheim, sondern auch, wenn parallel dazu die Volontäre Köstlichkeiten aus ihrem Land zubereiten.

noch
121
Tage

* Es haben sich bereits 650 Helfer für das Jubiläum registriert. Sie werden u.a für das Verpflegungsteam, die Besucherlenkung und die Bündniszelle arbeiten. Wir bitten euch, für diese Helfer zu beten.

* Die Umbauarbeiten der Pilgerarena, in denen die zentralen Feierlichkeiten stattfinden haben begonnen. Einige SMJ'ler werden tatkräftig mit anpacken und auch die Volontäre sind hier sehr gefragt. Keine Sorge für alle Pilger ist im Oktober dann auf jedenfall ausreichend Platz.

Ich komme zum Jubiläum, weil...



„100 Jahre Schönstatt! 100 Jahre SMJ! 100 Jahre – der Traum von Pater Kentenich und seiner Mission! Die Gottesmutter hat sich an diesem kleinen Ort niedergelassen und sie ist es, die uns bittet, das missionarische Feuer der Kirche neu zu entzünden für die kommenden 100 Jahre.“

(Luis Uvidia, 24, Ecuador)

Wie könnte ich den Geburtstag meiner eigenen Familie verpassen? Ich komme zum Jubiläum, weil es einfach so viel Leben zu feiern gibt, weil ich so viel zu danken habe und weil ich so viel Gnade tanken will, wie nur möglich, damit ich Schönsatt in die neuen 100 Jahre tragen kann.

Für mich ist es eine echte Gnade, Teil dieses Meilensteins in der Geschichte unserer Schönstattfamilie zu sein.

(Maia Wyler, 26, Argentinien)



Pack mit an!

Wir bitten euch um besonderes Gebete für die Arbeit, die gerade in Schönstatt vollbracht wird. Ganz besonders bitten wir euch um das Gebet für alle Menschen die im Office 2014 arbeiten und all jene die in den einzelnen Teams ehrenamtlich ihren Beitrag leisten.

Impressum

Team Jugend 2014
Kontakt: youth@schoenstatt2014.org
Layout & Satz: Anna Bergmann

